

Nota de prensa
Salamanca, 07/03/2011

8 de marzo, día internacional de la mujer

Nosotras y nosotros somos feministas, ¿y tú?

Campaña de sensibilización de Cruz Roja Juventud

■ Actividad en el Centro Comercial El Tormes.



Un año más, Cruz Roja Juventud pone en marcha el 8 de marzo una campaña para sensibilizar a la población salmantina sobre la igualdad de género. Con el lema **“Nosotras y nosotros somos feministas, y ¿tú?”**, se pretende trabajar el concepto de feminismo e igualdad para educar a la sociedad en los valores de justicia e igualdad.

De esta manera, mañana martes día **8 de marzo**, voluntarios y voluntarias de Cruz Roja Juventud se desplazarán al **Centro Comercial El Tormes** en horario de **17 a 20 horas** para dar a conocer el concepto de feminismo como igualdad entre los sexos y lograr el posicionamiento efectivo a favor de la igualdad.

Desde la plaza central los voluntarios y voluntarias repartirán chapas y lazos violetas e instarán a los/as usuarios/as del centro comercial a participar, con mensajes a favor de la igualdad, en la elaboración de un mural que quedará expuesto en El Tormes a lo largo de esta semana.

Trabajando el concepto de feminismo.

El movimiento feminista ha enarbolado desde hace ya siglos la lucha por la igualdad de género, por la justicia social, reivindicando y buscando algo tan simple como la igualdad, sin pretender que nadie sea más que nadie, sino que seamos todas y todos iguales. Conceptualmente, es importante el matiz de que el feminismo busca que mujeres y hombres tengan los mismos derechos y oportunidades.

No se puede negar la evidencia de los avances que en materia de igualdad se han logrado: avances legislativos, sociales y culturales. Pero bien es cierto que queda mucho camino que recorrer en el camino hacia la igualdad real y efectiva.

Cruz Roja Juventud se posiciona en favor de la igualdad de género y la aborda desde la teoría feminista, asumiéndola como obligación para conseguir una realidad social más justa y equitativa.

Desde Cruz Roja Juventud, se asume una labor y compromiso en la educación y sensibilización para evitar las desigualdades por razón de género. En esta línea, entre los objetivos para la intervención de la sección juvenil de Cruz Roja se encuentran el diseñar acciones de sensibilización que contribuyan al abandono de estereotipos y fomenten la igualdad de género, así como promover la educación desde la igualdad de valores.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 www.cruzroja.es/salamanca
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a